

Thurgauer Gruppenmeisterschaft 2006

Einleitung

An der diesjährigen Austragung der Gruppenmeisterschaft nahmen 93 Schützen teil. Dies ist ein Teilnehmer mehr als 2005. Mit 15 Gruppen nahm auch eine Gruppe mehr an den Heimrunden teil als noch 2005. Ab 2007 werden keine separaten Heimrunden mehr durchgeführt. Für die Finalqualifikation werden die beiden Heimrunden der Eidgenössischen Gruppenmeisterschaft gewertet. Euch Schützen, Funktionären und Helfern möchte für das Teilnehmen und die Unterstützung danken.

Heimrunden

Mitte April starteten 14 Teams zur ersten Runde. Neuwilen 1 führte vor dem überraschend starken Berg 1 und Frauenfeld 1 die Zwischenrangliste an. Neuwilen 1 konnte den Spitzenplatz mit 6 Punkten Vorsprung auf Berg 1 resp. mit deren 17 Punkten auf Sulgen 1 auch nach der 2.Runde behaupten und ging so als Qualifikationssieger hervor. Erfreulicherweise schaffte Spitz-Romanshorn dieses Jahr wieder den Einzug in den Final der besten 10 Gruppen.

Folgende Höchstresultate wurden aus den beiden Heimrunden erzielt:

100 Punkte: René Keiser, Bürglen
99 Punkte: Bruno Inauen, Neuwilen (2x)
98 Punkte: Christian Berger, Sulgen, Hansjürg Hermann, Spitz-Romanshorn
97 Punkte: Claudio Antonazzo, Sulgen, Marcel Tobler, Carmen Odermatt beide Berg, Peter Schönholzer, Buhwil-Neukirch, Roland Ravelli, Bürglen
96 Punkte: wurden von 11 Schützen erzielt

Rangliste nach den beiden Heimrunden

	1. Runde	2. Runde	Total
1. Neuwilen 1	475 Pt.	466 Pt.	941 Pt.
2. Berg 1	474 Pt.	461 Pt.	935 Pt.
3. Sulgen 1	458 Pt.	466 Pt.	924 Pt.
4. Bürglen 4	449 Pt.	474 Pt.	923 Pt.
5. Bürglen 1	462 Pt.	459 Pt.	921 Pt.
6. Frauenfeld 1	469 Pt.	450 Pt.	919 Pt.
7. Bürglen 3	452 Pt.	461 Pt.	913 Pt.
8. Berg 2	448 Pt.	463 Pt.	911 Pt.
9. Buhwil-Neukirch 1	453 Pt.	450 Pt.	903 Pt.
10. Spitz-Romanshorn	446 Pt.	455 Pt.	901 Pt.
Für den Final nicht qualifiziert			
11. Bürglen 2	447 Pt.	450 Pt.	897 Pt.
12. Sulgen 2	455 Pt.	432 Pt.	887 Pt.
13. Buhwil-Neukirch 2	427 Pt.	436 Pt.	863 Pt.
14. Neuwilen 2	424 Pt.	414 Pt.	838 Pt.
15. Frauenfeld 2	447 Pt.	unvollst.	447 Pt.

Final

Die Limite für den am 17. Juni 2006 in Neukirch-Egnach zur Austragung gelangten Final, lag um 7 Punkte höher als 2005.

Die Startschützen von Frauenfeld und Sulgen gingen die Aufgaben optimal an und konnten sich mit je 190 Punkten an die Spitze der Zwischenrangliste setzen. In den nachfolgenden Ablösungen vermochte Frauenfeld die Spitzenposition auszubauen, sodass der Schlusschütze mit einem Vorsprung von 6 Punkten die letzten 20 Schuss angehen konnte. Bürglen 1 und Bürglen 2 reihten sich auf den nachfolgenden Plätzen ein. Mit 7 Punkten Rückstand auf den 3. Rang folgte der Qualifikationssieger Neuwilen. Mit einer soliden Leistung von René Hahn, konnte Frauenfeld den Wettkampf gewinnen und so den Titel aus dem Vorjahr erfolgreich verteidigen. Neuwilen überholte, dank dem Tageshöchstresultat von 194 Punkten durch Bruno Inauen, das dritt platzierte Bürglen 2 und sicherte sich so den 3. Schlussrang. Bürglen 1 erreichte mit René Keiser als Schlusschütze den 2. Schlussrang.

Rangliste Final

1.	Frauenfeld 1	942 Pt.	Wille Wegmann	190 Pt.
			Edi Schmid	190 Pt.
			René Hahn	189 Pt.
			David Schwarz	188 Pt.
			Roger Moor	185 Pt.



2.	Bürglen 1	938 Pt.	René Keiser	191 Pt.
			Andreas Kuster	189 Pt.
			Roland Ravelli	189 Pt.
			Andreas Wüest	188 Pt.
			Marcel Germann	181 Pt.

3.	Neuwilen 1	920 Pt.	Bruno Inauen	194 Pt.
			Reto Bösch	191 Pt.
			Thomas Bösch	182 Pt.
			Roland Forster	179 Pt.
			Armin Krattiger	174 Pt.

4.	Bürglen 2	913 Pt.
5.	Sulgen 1	912 Pt.
6.	Berg 1	909 Pt.
7.	Buhwil-Neukirch 2	908 Pt.
8.	Bürglen 3	899 Pt.
9.	Spitz-Romanshorn	886 Pt.
10.	Berg 2	883 Pt.

Höchstresultate Final

Bruno Inauen, Neuwilen	194 Pt.
Reto Bösch, Neuwilen, René Keiser, Bürglen	191 Pt.
Markus Eugster, Sulgen, Willi Wegmann, Edi Schmid beide Frauenfeld, Peter Schönholzer, Buhwil-Neukirch	alle 190 Pt.
Andreas Kuster, Roland Ravelli, beide Bürglen, Markus Schönholzer, Buhwil-Neukirch, René Hahn, Frauenfeld	alle 189 Pt.

Schlusswort

Ich möchte es an dieser Stelle nicht unterlassen, allen Vereinsfunktionären für die termingerechte und tadellos erledigte Arbeit ein herzliches "Dankeschön" auszusprechen. Ein weiterer Dank gebührt den Kameraden, welche am Final tatkräftig mitgeholfen haben, sowie der Sektion Neukirch-Egnach für die Bereitstellung der Anlage und die freundliche Bewirtung. In diesem Sinn wünsche ich Euch für die kommende Saison viel Erfolg, Gesundheit und alles Gute.

Gerlikon, im Dezember 2006

Der Leiter GM
Roger Moor